



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Im Vorfeld der Fußball-Europameisterschaft das Nachbarland Polen entdecken

Das Pastorenehepaar Ingrid und Manfred Stübecke von der Ev. Friedens-Kirchengemeinde Nottuln bietet auch 2012 eine Reise nach Polen an

Nottuln, 10. Februar 2012 – Nach der ersten, erfolgreichen Entdeckungsreise nach Nordpolen bietet die Evangelische Friedens-Kirchengemeinde Nottuln (www.unter-dem-kreuz.de) in Kooperation mit der Reisemission Leipzig auch in 2012 eine Reise ins Nachbarland an. Ging es in 2011 nach Masuren, steht vom 30. Mai bis zum 6. Juni 2012 das südliche Polen auf dem Programm.

Die Fahrt führt über Görlitz und Breslau nach Krakau sowie ins Riesengebirge. Die Reisegruppe wird Orte besuchen, die in ihrer Schönheit und kulturellen Bedeutung in Polen einzigartig sind - beispielsweise das schlesische Breslau mit dem Breslauer Ring, Oppeln mit dem Palazzo Vecchio, Jauer und Schweidnitz mit ihren erhalten gebliebenen Kirchen. Von Krakau aus werden zudem die Emaillefabrik und das Wohnhaus von Oskar Schindler besichtigt.

Im Riesengebirge geht es nach Hirschberg (Jelenia Gora), nach Agnetendorf und zur „Kirche Wang“. Der Besuch eines deutschsprachigen Gottesdienstes und die Begegnung mit einer Kirchengemeinde gehören erneut zum Programm. Das Pastorenehepaar Ingrid und Manfred Stübecke übernimmt die geistliche Reiseleitung.

Ausführliche Informationen können über das Gemeindebüro der Evangelischen Friedens-Kirchengemeinde Nottuln unter Telefon 0 25 02 / 86 07 erfragt werden. Auskünfte erteilt überdies die Reisemission Leipzig unter Telefon 03 41 / 3 08 54 10.

18 Zeilen à 74 Anschläge

Weiterführende Informationen und druckfähiges Bildmaterial erhalten Sie unter www.der-kirchenkreis.de.



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Pressemitteilung

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist der flächengrößte Kirchenkreis auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Knapp 88.000 evangelische Menschen leben im westlichen Münsterland in 21 Kirchengemeinden. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden, Fachbereiche und kirchlichen Einrichtungen zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises. Für die buchhalterische Abwicklung sorgt das zentrale Kreiskirchenamt in Steinfurt.

Pressekontakt

Daniel Cord · Öffentlichkeitsreferat
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Fax: 02551 / 144-21
oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de
www.der-kirchenkreis.de

Evangelischer Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferent Daniel Cord

Kreiskirchenamt
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt

www.der-kirchenkreis.de
www.das-kirchenportal.de

Tel.: 02551-144-22
Fax: 02551-144-21
E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de